Alguilar

Compartir

Hipotecas y más ▼

Anúnciate

baloiothu

Más actualidad

Portada Noticias Reportajes Entrevistas Opinión Blogs Ayudas a la vivienda

Wolver a noticias

La franquicia se destaca como modelo de negocio en el sector inmobiliario

Los datos de las franquicias inmobiliarias ponen de manifiesto que el mercado se encuentra en fase de recuperación.

1 dic 2015 | Comentar | Compartir

La franquicia se erige como modelo de negocio de desarrollo en el sector inmobiliario, según Alfa Inmobiliaria, cuyos establecimientos franquiciados han aumentado en 23 en solo un año, lo que les va a llevar a concluir el ejercicio con un 15% más de operaciones realizadas que en 2014. Unos datos que, a su juicio, ponen de manifiesto que el mercado se encuentra en fase de recuperación.

Desde esta firma sostienen que se ha de apostar por la franquicia como fórmula ideal para el sector, dada la reducción que ha experimentado este modelo en torno a la inversión necesaria para adherirse a una red, que en total es de 6.000 euros. Este desembolso se realiza, apuntan, solo si la compañía ha constatado que la actividad puede desarrollarse profesionalmente con éxito.

Redacción/pisos.com

Etiquetas: Alfa Inmobiliaria, franquicias, recuperacion sector inmobiliario, recuperación vivienda, sector inmobiliario

Busca noticias, reportajes, ..



Publicidad

[mprimin

Sostienen que se ha

franquicia como fórmula

77

de apostar por la

ideal para el sector.

Blogs destacados



Una casa muy legal Necesidad de recuperar una vivienda alquilada



Alquilando, que es seguro El alquiler se consolida este 2015



Me casé con un banco 6 formas para evitar avalistas en las hipotecas

¿Quieres ver más blogs? »

RSS/Subscribirse



¿Deseas **conocer las novedades** sin tener que venir aquí para saber si hay algo nuevo?

Selecciona el tipo de información que deseas: Toda

Por secciones o temas

Comentarios

Realizar comentario

Envía tu comentario

Índices de referencia hipotecaria

Índice Noviembre ▼ 2015 ▼

Euríbor 0,079%